

## 【じんじんメール掲載文章】

### 【緊急周知】コロナ感染拡大への協力のお願い

平素の本校の教育活動へのご理解とご協力、ありがとうございます。

さて、本日、うるま市教育委員会より、見出しの件について、緊急連絡が入りました。下記内容をご確認の上、ご家庭におかれましても、コロナ感染症拡大防止への対応をお願い致します。

また、児童へも、学校の「一斉休校」の意義を再度確認し、家で静かに過ごすように、子どもたちへの働きかけをお願い致します。

#### 《緊急周知連絡の内容》

うるま市立中学校において、新型コロナウイルス感染の陽性者が複数人発生しており、非常に危惧しております。各小中学校においては、変異株であり非常に感染力の強いものであり、各家庭内への児童生徒の過ごし方や、不要な外出を控える等への周知をお願いします。

#### 《児童生徒への対応》

市内において、感染が確認された症例は、変異株であり非常に感染力が強いため、家庭内でのマスク着用（家庭内感染を防ぐ）を積極的に行い、感染防止に努めるようにしましょう。

- ① 不要・不急の外出を控えましょう。  
→ 人の集まる場所等への外出を避け、基本的に自宅で過ごして下さい。
- ② 家族以外の人との接触はしないようにしましょう。  
→ 人の交流をできるだけ避けることが必要です。
- ③ 規則正しい生活、バランスの良い食事を心がけましょう。  
→ 健康の維持も、病気にかかりにくくすることにつながります。
- ④ 体調不良を感じたら、医療機関を受診しましょう。  
→ 発熱などの症状がでたら、病院へ行って見てもらいましょう。

学校ホームページにも、休校期間中の過ごし方についての情報を掲載してあります。ご確認ください。情報の拡散、共有へのお願い致します。地域の子供は地域の手で守りましょう！

勝連小学校 教頭 前原博光